

LA: Eine nachhaltige Stadt für eine freie Zukunft

ÄNDERUNGSANTRAG LA-252

Antragsteller*in: *Stefan Schett*

Antragstext

Von Zeile 248 bis 249:

Hitzeinseln. **Wir JUNOS Wien fordern daher die konsequente Reduktion von Stellplätzen für PKWs im öffentlichen Raum** - begleitend zum Ausbau des öffentlichen Verkehrs, wo noch keine attraktive Alternative möglich ist.

Begründung

Ich bin auch sehr stark für weniger Parkplätze. Aber Wien ist halt nicht nur die Innenstadt, und wenn Leute gerade aufs Auto angewiesen sind, sollte man ihnen zuerst eine Alternative vor die Haustür stellen, statt ihnen einfach einen teureren oder unpraktischeren Weg aufzuzwingen. Mein Änderungsantrag ist eh ein sehr vages Commitment, aber soll zeigen, dass wir das Problem am Schirm haben und Flexibilität offen lassen, damit wir nicht gleich die kompletten Randbezirke als Erstes damit treffen, denen es wahrscheinlich am meisten wehtut.

(Und ja, „aufs Auto angewiesen“ ist in Wien was anderes als im Rest Österreichs, aber damit meine ich auch schon Argumente wie 30 min längeren Commute jeden Tag. Die sollte man nicht weiter für die Untätigkeit früherer Regierungen bestrafen.)